

Liebe Gemeinden, liebe Gäste!

Allerheiligen und Allerseelen: wir gedenken besonders unserer Verstorbenen, wie auch der Glaubenszeugen in der Geschichte, den bekannten Heiligen, wie auch den vielen unbekanntenen Heiligen in den Augen Gottes. Vielleicht haben Sie selbst solche „Heilige“ in ihrem Umfeld erlebt, oft im Hintergrund, oft ohne große Worte. Zünden wir bewusst eine Kerze im Gedenken an!

Das Judentum kannte eine Menge von Geboten, Satzungen und anderen Regeln. An diesem Sonntag stellt Jesus im Evangelium klar: Es gibt eigentlich nur **EIN DOPPELGEBOT**; alles andere ist „untergeordnet“: „Du sollst den Herrn, deinen Gott lieben und ehren, ... sowie: Du solltest deinen Nächsten lieben wie dich selbst“. Dieses Gebot gilt auch für uns Christen heute! Wir geht es uns damit?

Ab **Donnerstag, 7. November** haben wir mit Frater Martin einen Vikar im Pfarrverband. Herzlich Willkommen! Im November müssen wir im Krankenhaus der Barmh. Brüder auch pastoral aushelfen, da der Seelsorger auf Urlaub ist; Frater Martin soll da auch mithelfen!

Am nächsten Sonntag (10. Nov. – 09:00 Uhr) feiere ich als Domkapitular mit der Gemeinde von Markt St. Martin den „**Martinus-Gottesdienst**“ mit Live-Übertragung in SERVUS-TV; Hinweise folgen auf der web-site. Bitte beachten Sie die **Vorabendmessen** (jeden Samstag um 18:30 Uhr am Oberberg). Damit soll auch allen Katholiken die Gottesdienstteilnahme ermöglicht werden, die den Sonntag anderweitig verplant haben. Der Sonntagsgottesdienst ist und bleibt für uns Christen etwas Wesentlichen!

Danke für die Verbundenheit und ihre Spenden für den Erhalt unserer Kirchen!

Einen herzlichen Segensgruß!

Ihr Pater Lorenz Voith, Pfarrer



Höchste Auszeichnung

MARTINSORDEN IN GOLD



Frau Helga Zuchtriegl wurde während des Festgottesdienstes am 27. Oktober mit der höchsten diözesanen Auszeichnung, dem Martinsorden in Gold, ausgezeichnet. Propstparrer P. Lorenz Voith übergab Frau Zuchtriegl im Namen des Diözesanbischofs diese Auszeichnung. Kurator Hans Skarits hielt die Laudatio. Frau Zuchtriegl war seit über 50 Jahren in der Pfarre Oberberg in verschiedensten Funktionen und Aufgaben aktiv: Pfarrgemeinderätin, Organisationschefin für div. Veranstaltungen, Leiterin der Mariazell-Wallfahrten, Moderatorin für Kinder- und Seniorenaktivitäten, sowie Mitarbeiterin in der Kirche und in der Liturgie. Frau Zuchtriegl ist über 90 Jahre alt und noch immer sehr rege und aktiv.

Bild: v.l.: H. Skarits, Fr. Zuchtriegl, P. Voith

Herzlich Willkommen!

Am 7. November kommt Martin Ninapampil (Diözesanpriester aus Kerala/Indien) nach Österreich. Er wird in unserem Pfarrverband als Vikar tätig sein und im Haus der Begegnung wohnen. Wir freuen uns auf das Kommen von Fr. Martin in Eisenstadt und seine Mitarbeit! Eine ausführliche Vorstellung folgt.

Sie können wochenweise das „Ewige Licht“ für je € 10,-- in der Bergkirche und/oder in der Gnadenkapelle und/oder in der Pfarrkirche Kleinhöflein widmen.